BOLETIN PSICONOTICIAS N°35 | 15 DE OCTUBRE 2021

Natalicia Tracy, la ex trabajadora doméstica brasileña que acaba de asumir un alto cargo en el gobierno de Estados Unidos

La ex trabajadora doméstica brasileña Natalicia Tracy, líder sindical y académica con un doctorado en Estados Unidos, acaba de asumir un puesto en el gobierno del presidente Joe Biden. Natalicia Tracy se mudó a Boston en 1989 para trabajar en la casa de una familia brasileña y asegura haber sido sometida a jomadas laborales abusivas. La experta en derechos laborales fue nombrada asesora principal de la Agencia de Salud y Seguridad Ocupacional, (OSHA, por sus siglas en inglés), del Departamento de Trabajo estadounidense. Tracy dijo que fue invitada al cargo por un representante de la Casa Blanca, debido a su experiencia personal, profesional (como líder de movimientos laborales y de inmigrantes y promotora de legislación dirigida a este sector) y académica. (Fuente: BBC)

Psico-Dato: Un ejemplo de los efectos positivos de la inmigración, en donde la experiencia va más allá del prejuicio.

El cambio climático podría provocar la migración de 216 millones

En la última edición del informe Groundswell se estima que 216 millones de personas en seis regiones podrían desplazarse dentro de sus países para 2050. La publicación incluye nuevas proyecciones de tres regiones: Asia oriental y el Pacífico, Norte de África, Europa oriental y Asia central.

Medidas tempranas y concertadas para reducir las emisiones mundiales de gases de efecto invernadero y asegurar un desarrollo inclusivo y resiliente podrían disminuir la escala de la migración interna por motivos climáticos hasta en un 80% de aquí a 2050. Y las soluciones tienen carácter mundial —como la reducción de las emisiones y la integración del cambio climático en la planificación del desarrollo con visión de futuro— nacional y local, para ayudar a las comunidades a adaptarse o trasladarse, a fin de desacelerar el movimiento de millones de personas en el futuro. Es urgente adoptar entonces medidas concertadas en el punto de confluencia del clima, el desarrollo y la migración. (Fuente: iagua.es)

Psico-Dato: Es deber de los adulto dar contexto y guía a los jóvenes sobre sexualidad.

Inmigración y ansiedades emocionales

Las personas migrantes padecen una clara repercusión emocional como consecuencia de factores psicosociales, estrés y una serie de duelos derivados de su proceso migratorio. Este estrés agudo que padecen puede repercutir en el área emocional con trastornos afectivos, de ansiedad o con la presencia de estrés postraumático. Se ha denominado Síndrome de Ulises por el estrés crónico en la población migrante. En España en un estudio realizado por el SAPPIR, este síndrome se da sobre todo en inmigrantes latinoamericanos y subsaharianos, jóvenes, entre 30 y 40 años, que llevan de dos a cinco años en España, y que viven con el temor de la deportación y separación de sus seres queridos. (Fuente: Nueva tribuna.es)

Psico-Dato: Los efectos psicológicos de la población migratoria afectan en su nueva adaptación, desarrollando fuertes problemas de salud mental.



